

第22回みやぎふるさとCM

12月2日、県内の市区町村が故郷の魅力を30秒のCMに込めて競い合う「みやぎふるさとCM大賞」(主催:KHB東日本放送)の発表審査会がKHB本社スタジオで行われました。

今年のCMは、一目千本桜植樹100周年を題材とした『千本桜を千年先へ』という作品で、観光物産協会の尾形彰さんが制作しました。発表審査会の様子は、1月3日午後4時から放送予定です。

みなさん是非ご覧ください。



▲左から役場総務課 荒川主事、観光物産協会 尾形彰さん



▲左から藤田秀明 副町長、茂泉優 先生、安部颯 さん、山谷陽 さん

大河原商業高等学校生徒が役場へプレゼント

12月5日、大河原商業高等学校科学部の生徒が、ラベンダーから香りを抽出したミストとアロマオイルをプレゼントしてくれました。

今回いただいたミストやアロマオイルは、役場が育てているラベンダーを使い、生徒たちが身近なものを材料に作成した装置で香りを抽出したそうです。

部長の安部颯さんは、「今後も多くのかたにラベンダーの香りを楽しんでもらえるよう、魅力的な商品を開発していきたい。」と意気込みを語ってくれました。



「ジュニア英語ガイド」募集中です!!

おおがわら桜まつり小学生ジュニア英語ガイド LESSON1

12月9日、おおがわら桜まつりに来場する外国人観光客に対し、「ジュニア英語ガイド」として、桜まつりの案内を行ってもらうため、町内の小学生8人がALT(外国語指導助手)から英語指導を受けました。来春まで4回にわたりガイドに必要な英語を学び、桜まつりに臨む予定です。

児童たちは、英語でコミュニケーションを取りながら、楽しそうに学んでいました。

桜まつりでの「ジュニア英語ガイド」の活躍にご期待ください!



企業版ふるさと納税感謝状贈呈式

12月13日、企業版ふるさと納税において300万円を寄附いただいた株式会社菊地電機 菊地厚志代表取締役に対し、町から感謝状を贈呈しました。

「私自身も子育て中で、その大変さを痛感しています。経済的な理由などで支援を必要とする子どもたちがたくさんいるという現状を知りました。子ども・子育て支援に是非役立てていただきたいと思えます。」と寄附にあたってのお気持ちをお話いただきました。今回の寄附については、子ども・子育て支援のために大切にに使わせていただきます。

ご厚意にありがとう

11月25日、仙南塗装組合のご厚意で上谷児童館の外壁の塗装を行っていただきました。

仙南塗装組合は仙南地域の塗装業者の組合で、毎年持ち回りで仙南地域の公共の建物をボランティアで塗装するという活動を続けられています。

外壁の傷を丁寧に埋め、きれいに塗装する職人技で上谷児童館の壁がきれいに仕上がりました。

仙南塗装組合の皆さんありがとうございました。



ベガルタ仙台ホームタウン訪問事業

11月28日、ベガルタ仙台のホームタウン訪問事業として、鎌田大夢選手と小出悠太選手が大河原小学校を訪れ、4年生の児童と交流しました。

まず、リフティング、シュートなどの実技披露と、選手と児童によるパス交換が行われました。参加した児童たちは、プロサッカー選手の迫力のあるプレーを間近で見て、釘付けになっていました。その後の質問コーナーでは、たくさんの質問に笑顔で丁寧に答えていただき、大いに盛り上がりました。

約1時間の短い時間でしたが、児童にとって充実した貴重な経験となりました。

おおがわら桜イルミネーション 2023-2024

今シーズンのおおがわら桜イルミネーションは、一目千本桜植樹100周年を記念した特別なイベントとして開催されています。盛りだくさんのイベントの一部を写真で紹介いたします。



▲12月1日点灯式の様子



▲おばんなりスター★大河原☆



▲CAMP NIGHT



▲冬の桜並木



▲リバーサイドガーデン (サイクロンテント)



▲点灯式に参加した大河原中学校(写真上)と金ヶ瀬中学校(写真下)の生徒

- ◆イルミネーション 12月1日(金)~1月8日(月・祝)
- ・おおがわら桜イルミネーション 午後5時~午後10時
- ・おばんなりスター★大河原☆ 午後5時~午後11時
- ◆特別イベント(期間限定)
- ・リバーサイドガーデン 12月15日(金)~17日(日)
- ・CAMP NIGHT 12月16日(土)